



**RÉUNION DU COMITÉ SUR LE TRANSPORT RÉGIONAL / REGIONAL TRANSPORTATION COMMITTEE
MEETING
11 SEPTEMBRE, 2023 / SEPTEMBER 11TH, 2023
RICHIBUCTO**

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION Claudette Dupuis souhaite la bienvenue au comité. 2. Introduction des gens présents Isabelle Godin, Alexandria Arsenault, Odette Gallant (Adjointe Administrative), Ray Portugaliza, Normand Maillet, Christel Robichaud, Claudette Dupuis, Jean Charles Daigle, Julie Bernard Jeremy Leblanc (absent), Bea Patterson (absent), Jean Hebert 3. Déclaration de conflits d'intérêts Aucuns conflits d'intérêts sont déclarés. 4. Adoption de l'ordre du jour <u>2023-006TR</u> Il est proposé par Jean-Charles Daigle, appuyée de Christel Robichaud, que l'ordre du jour soit adopté tel que présenté. Adoptée	1. CALL TO ORDER Claudette Dupuis welcomes the committee. 2. Introduction of those present Isabelle Godin, Alexandria Arsenault, Odette Gallant (Adjointe Administrative), Ray Portugaliza, Normand Maillet, Christel Robichaud, Claudette Dupuis, Jean Charles Daigle, Albert, Julie Bernard Jeremy Leblanc (absent), Bea Patterson(absent), Jean Hebert (absent) 3. Declaration of conflicts of interests No conflict of interest is declared. 4. Adoption of the Agenda <u>2023-006RT</u> It was moved by Jean-Charles Daigle, seconded by Christel Robichaud, that the agenda be adopted as presented. Adopted
---	---

5. Adoption du procès-verbal du 21 juin, 2023

2023-007TR

Il fut proposé par Normand Maillet, appuyé de Jean-Charles Daigle, que le procès-verbal du 21 juin, 2023 soit adopté.

Adoptée

6. Mise à jour du Département

-**Alexandria**-Nous avons présentement 19 volontaires. Quatre (4) attendent pour des documents. Il existe un programme pour du financement afin de faire du recrutement pour les conducteurs.
-Le nombre de clients à augmenter de 521 à 544.
-Les trajets du 1^{er} juin au 31 août sont de 541 avec 782 arrêts.
-Le département a des demandes des clients pour se rendre au Costco. Avec le manque de conducteurs, il ne serait pas possible.
-La fourgonnette devrait être livrée par février, 2024.
-Casino-Non-Puisque ce n'est pas essentiel.

7. Politique de transport

ATTENDU QUE la CSR de Kent, n'a pas de politique de Transport.
ATTENDU QUE ce service est offert malgré l'absence de politiques puisque c'est un service essentiel.
ATTENDU QUE ce service est offert depuis Juillet, 2022.
ATTENDU QUE le personnel à créer la nouvelle politique à partir de celle utilisée par les RIC.
ATTENDU QUE le comité sur le Transport Régional a reçu la politique et proposé des changements au besoin.

5. Adoption of the Minutes of June 21st, 2023

2023-007TR

Moved by Normand Maillet, seconded by Jean-Charles Daigle, that the minutes of the June 21st, 2023 meeting be accepted as presented.

Adopted

6. Update of the Department

-**Alexandria**-We currently have 19 volunteers. Four (4) are waiting for documents. There is a funding program to recruit drivers.
-The number of customers has increased from 521 to 544.
-The number of drives from June 1 to August 31 are 541 with 782 stops.
-The department has requests from customers to go to Costco. With the lack of drivers, it would not be possible.
-The van is expected to be delivered by February, 2024.
-Casino-No-Since it is not essential.

7. Transportation Policy

WHEREAS THAT the KRSC, has no policies for Transport.
WHEREAS this service is offered despite the absence of policies since it is an essential service.
WHEREAS this service has been offered since July, 2022.
WHEREAS staff created the new policy based on that used by the RICs.
WHEREAS the Regional Transportation Committee received the policy and proposed changes if necessary.

2023-008TR

Il est proposé par Jean-Charles Daigle, appuyé de Normand Maillet, que la politique de Transport soit recommandée au conseil d'administration de la CSRK.

Adoptée**8. Barrière à l'entrée pour les bénévoles**

- Les conducteurs doivent avoir cinq (5) années d'expérience.
- Doivent utiliser leurs propres voitures.
- Trop d'engagement
- Pas taxable (les conducteurs ont l'impression de se faire taxer).
- Clients ne sont pas confortables avec des nouveaux conducteurs.

9. Date de la prochaine réunion

La prochaine réunion aura lieu le 20 novembre, 20,2023 à 16 h au bureau de la CSR de Kent.

10. Affaires nouvelles**a) Nouvelle image- logo**

- Alexandria présente 4 exemples. Une nouvelle image est choisie

b) Numéro de téléphone

- le numéro de téléphone existe encore mais va changer à 743-1490

11. LEVÉE DE LA RÉUNION

Il fut proposé par Normand Maillet que la levée de la réunion a eu lieu à 17h25.

2023-008TR

Moved by Jean-Charles Daigle, seconded by Normand Maillet, that the policy for Transportation be recommended to the Board of Directors of the Kent Regional Service Commission.

Adopted**8. Volunteer Entry barrier**

- Drivers must have five (5) years of experience.
- Must use their own cars.
- Too much of a commitment
- Not taxable (drivers have the impression of being taxed)
- Customers are not comfortable with new drivers

9. Date of next meeting

The next meeting will be on November 20th, at 4pm the Kent RSC Office in Richibucto.

10. New Business**a) Rebranding-logo**

- Alexandria presents 4 examples. A new one is chosen

b) Phone number

- The present number is still in service but the 743-1490 will be the new number.

11. ADJOURNMENT OF THE MEETING

Moved by Normand Maillet that the meeting be adjourned at 5:25.